Iglesia en Cantabria y Mena

EL OBISPO PRESIDE, MAÑANA, EN LA CATEDRAL, LA TRADICIONAL VIGILIA DE PENTECOSTÉS, LA SOLEMNIDAD DE LA VENIDA DEL ESPÍRITU SANTO

<u>.- Mons. Vilaplana, invita a los fieles en este día a vivir la unidad</u> <u>respetando la variedad</u>

.- La Vigilia reunirá a los laicos que colaboran con la Iglesia en las tareas de evangelización, en diferentes campos

.- El Domingo de Pentecostés, la Iglesia también celebra el Día del Apostolado Seglar y de la Acción Católica

El obispo de Santander, Mons. José Vilaplana, presidirá mañana, sábado, a las nueve de la noche, en la Catedral, la tradicional Vigilia de Pentecostés, en la que la Iglesia celebra la gran fiesta de la venida del Espíritu Santo.

La Vigilia, se celebra en la víspera de la solemnidad del Domingo de Pentecostés, jornada en que la Iglesia conmemora, igualmente, el Día del Apostolado Seglar y de la Acción Católica. Por este motivo, el lema para esta ocasión es, "Enviados para Evangelizar". La fiesta litúrgica de Pentecostés, es un día destinado también para valorar y agradecer el trabajo, la ayuda, el apostolado y la misión que los laicos prestan en favor de la Iglesia, con su colaboración. Con ello, se pretende que se tome conciencia, cada vez más clara, de que los laicos no sólo pertenecen a la Iglesia, sino que son Iglesia.

La Vigilia de Pentecostés trata de reflejar la actitud vigilante y de espera ante la venida del Espíritu Santo, todo ello en un ambiente de recogimiento, tal como les sucedió a los apóstoles y a la Virgen en el día de Pentecostés, momento en que estando éstos reunidos, quedaron "llenos del Espíritu Santo". La palabra Pentecostés significa 50, cifra que expresa "plenitud" y

que es también el número de días (50) que transcurrieron después de la Resurrección del Señor.

Reflexión de Mons. Vilaplana

El obispo de Santander, Mons. José Vilaplana, dijo que "el Domingo de Pentecostés es una fiesta que invita a la unidad en la diversidad. En estos momentos -señaló- es importante que reflexionemos sobre la unidad y la diversidad; hagamos de la diversidad una riqueza, nunca una ruptura, al igual que debemos hacer de la unidad un punto de encuentro, no simplemente una uniformidad. Ésta es -continuó- la variedad y la alegría que la Iglesia propone a los fieles para vivir en una misma Iglesia, pero respetando los dones que Dios ha repartido entre las distintas culturas y pueblos. "Éste es -agregó- un aprendizaje difícil y que a veces también produce tensiones, pero cuando se siente pasión por la unidad y respeto por la diversidad, todos salimos enriquecidos", apostilló.

Finalmente, Mons. Vilaplana invitó "a que nos dejemos conducir por este Espíritu de la unidad que reparte dones distintos a tantos fieles", concluyó.

La Vigilia de Pentecostés ha sido organizada por la Delegación Diocesana de Apostolado Seglar que preside el laico, Felipe Santamaría, el cual explicó que "esta celebración nos invita a acoger al Espíritu Santo y a plantearnos cómo estamos respondiendo al envío que Jesús resucitado ha hecho a la comunidad cristiana", precisó.

"Necesitamos tomar conciencia clara de quién nos ha liberado y de quién tiene la clave de la solución de los grandes problemas sociales de la humanidad", resaltó Felipe Santamaría. "Necesitamos preguntarnos - añadió- qué presencia tiene nuestra comunidad cristiana más allá del templo, en el barrio, en el trabajo, en la sociedad".

En la ceremonia de este sábado en la Catedral, estarán también presentes miembros del Apostolado Seglar y de Acción Católica, movimiento este último de laicos, que tiene como objetivo el mismo que la iglesia, es decir: evangelizar. A los miembros de Acción Católica se les pide que sean un testimonio de credibilidad en medio de la sociedad de nuestros días; es decir en ambientes social, cultural, político, sindical y educativo. En Santander Acción Católica tiene su sede en la "Casa de la Iglesia", ubicada en la calle Florida 3-5.

GABINETE DE PRENSA Santander, 2 JUNIO 2.006